
Ｎｏ.３２ 堀切 保育園 
その他のご意見がありましたらお書きください。（上記の①～⑮に関することでも結構です。） 

【保育園運営・保育内容・職員について】 

・安心、安全な毎日を過ごせているのは、先生方のおかげです。いつもありがとうございます。 

 子どもが保育園に行き、友だちと会えることを楽しみにしていること、いい出来事があった時、 

先生に話を聞いてもらいたいと前日からワクワクしていること、その「楽しい、行きたい」という

気持ちがもっとも大事な部分だと思っています。 

 堀切保育園の先生方の日々の積み重ねが、そういった子どもの心を育ててくれているのだと感じ 

ます。感謝しています。 

・いつもありがとうございます。担任の先生以外にも、いろいろな先生や職員の方に見守っていた 

だき、感謝しています。 

・とにかく子ども達が元気に楽しく登園できることがありがたく、先生方に感謝しています。 

・いつも預かっていただきありがとうございます。１番年齢が低い中でも色々な事を学んでいつも帰

ってきます。預ける時には喋らないながらもお友達とお喋りしていて、とてもほほえましいです。 

 できる事も増えてきてうれしいようなさびしいような･･。 

・いつも先生方には大変感謝しております。コロナ禍で大変な中、イベントを行っていただき、親に

しても大変たのしかったです。 

・保育園に行くのを子どもが楽しみにしている様子を見ると、とても嬉しく思います。職員のみなさ

んの温かさが子どもたちを素直にまっ直ぐに育んでくださっているのかなと思っています。 

・毎日楽しく過ごしている様で、お土産話がたくさんです。いつもありがとうございます。 

・いつも笑顔で接して下さり、本当にありがとうございます。ダメな時はしっかりと注意してメリハ

リのある態度が素晴らしいと思っています。園長先生を始め、先生たちへの感謝の思いでいっぱい

です。本当にありがとうございます。 

・テレビで子どもへの虐待ニュースが流れておりすごく悲しい気持ちになりました。堀切保育園では、

そのような姿が見られないので、安心して預けられ、いつも感謝しております。大変なお仕事だと

重々承知しておりますが、これからも我が子をよろしくお願いします。 

・毎日保育園に行くことを楽しみにしております。職員の方々が温かく見守ってくださるおかげです。 

・本当にありがとうございます。また、給食がお母さんのごはんよりおいしいと言っています。 

調理さん、本当にありがとうございます。 

・日々、子どもたちの為に保育いただきありがとうございます。子どもたちは「保育園楽しい！」と

いつも話をしていて、先生たちの丁寧な愛情を感じます。本当に日々感謝の念に堪えません。 

・いつもありがとうございます。雨の日も風の日も門の前で立って挨拶してくださりありがとうござ

います。娘は堀切保育園が大好きで、明日お休みして○○行こうか？と声を掛けても「保育園が良

い」というほどです。コロナ禍の中での発表会もありがとうございました。娘は入園してからずっ

とコロナ禍にいるのですが小さな顔をほぼ覆いつくすマスクが可哀相に感じます。色々な意見があ

るのは分かりますが、早くマスク無しで登園させたいです。 

・日々の保育をして頂き感謝しております。根気強く対応して下さる先生方のお姿をみて、とても安

心して通わせて頂いています。ありがとうございます。 

・園長をはじめ先生方が日々あたたかく子どもに接して下さるので、安心して預けることができます。



ありがとうございます。 

・乳児クラスよりは幼児クラスの方が、日々の様子が分かりにくいが、掲示などを見て把握していま

す。発表会や運動会を見て、日々の保育の成果が出ているんだなとうれしく思うと共に感謝してお

ります。ありがとうございます。 

・園長先生はいつも親身になって相談にのってくれます。毎朝入り口に立って挨拶をしてくれて、本

当に良い先生です。 

・保護者や子どもたちとのかかわり方など難しいこともある中、その都度柔軟に考えて対応していた

だきありがとうございます。自分の子どもがお世話になる保育園が堀切保育園で本当に良かったと

思っています。 

 

日頃の保育園運営において、たくさんのご理解をいただきまして、本当に有難うございます。 

温かいお言葉は、私たち職員の励みになり、頑張る力の源となります。 

今後共、職員一同、子どもたちの笑顔のために、力を合わせてまいりたいと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

・日頃より子どもを安全に見てくださり、ありがとうございます。 

 コロナにより、園生活の様子をまったく目にする機会がなくなり、残念に思います。短時間でも様

子を見る機会が少しずつ増えることを願います。 

〈保育園より〉 

ご不安をおかけして申し訳ございません。今後のコロナ感染状況を見ながら進めてまいりたいと思

います。 

 

・お知らせなど、掲示板に貼るだけでなく、一声かけてほしいです。 

〈保育園より〉 

 掲示物のお知らせにつきましては、気づいていただけるよう、工夫してまいります。 

 

・保育士について、子どもへの対応が良い方、残念な方、大きな差があると感じている。担任につい

ている先生、補助の先生、「子どもに接する」という面では違いがないと思うが、特に補助の先生の

子ども・保護者への対応が良くないと感じることが多い。愛想も笑顔もなく、子どもに強い言葉を

使っている場面をよく見かける。その差や各々の意識を高め、統一するための研修等、工夫が必ず

必要と感じる。 

・他クラスの出来事で「この子は、私だと嫌がって履かないんだけど」と言い、その子に対する表情

が嫌そうだなぁと思われる場面がありました。大変なのはわかりますが、今のご時世、保護者も園

の中に入るので、あまり見たくない出来事でした。 

〈保育園より〉 

 ご心配をおかけして申し訳ございません。職員の意識を高めていけるよう、研修等を工夫してまい

ります。 

 

・病みあがりの登園の時など、お迎えに行った時にどうだったのか話が聞けるとありがたいです。 

 （何もないのではなく） 



〈保育園より〉 

 ご不安をおかけして申し訳ございませんでした。お子さんの様子を伝えられるよう、改善してまい

ります。 

 

・子どもたちの作品をその都度返却ではなく、１年間でまとめていただけると、とっておき易く助か

る。 

〈保育園より〉 

 子どもたちの作品につきましては、作った時の喜びを一緒に共感していただいたり、ご家庭で飾っ

ていただきたいと考えております。持ち帰りにご理解いただきますようお願いいたします。 

 

・通園児の靴やジャンパーは１つにしてもらえるとうれしい。２つ用意するのは負担。 

〈保育園より〉 

 ご負担をおかけして申し訳ございません。朝夕の登降園時の寒い日には、厚手の上着を着ることが

増えますが、日中は体を動かしやすい薄手の上着が怪我の防止にも繋がります。また靴につきまし

ては、幼児クラスの場合、園庭へスムーズに移動し、思いきり体を動かして遊ぶことができます。 

今後も戸外遊び用の上着と、園庭用の靴のご用意にご協力をいただきますようお願いいたします。 

 

・毛布やシーツの量が多く、きょうだいでおねしょしたときや、両方共カバーをもち帰った時などの

朝、時間がかかったり、荷物が多く･･。わりともちものを減らしている園が多いので（タオルのみ

等）そうなったらありがたいな･･と思っています。 

〈保育園より〉 

 毛布カバーやタオルシーツの持ち帰りにつきましては、各クラスで重ならないよう配慮しておりま

すが、ご不便をおかけしており、申し訳ございません。今後も検討してまいります。 

 

・いつもお世話になっており、安心してあずけられ感謝しております。 

コロナ対策の件で、やはり食事の際の飛沫防止のパーテーションが白くて孤立しているのが、とて

もかわいそうに見えてしまいます。孤独な食事は、将来的にも子どもの発達に悪影響を与えそうな

のが、気がかりです。せめて、透明のパーテーションにするなどし、食事は楽しいものだと園児に

教えてあげてほしいです。 

〈保育園より〉 

 ご心配をおかけして申し訳ございません。パーテーションにつきましては、現在、透明のものを使

用しております。感染対策という制限はありますが、友だちの表情を見ながら少しでも楽しく食事

ができるよう、今後も進めてまいります。 

 

【安全面について】 

・保護者証制度とてもよいと思います。ただ忘れたときの小さい紙に記入するボールペンが袋にくっ

ついているので使いづらいなと思いました。 

〈保育園より〉 

 保護者証導入につきましては、日頃よりご協力をいただきまして有難うございます。ペンは、使い



づらい思いをさせてしまい申し訳ございません。ご自身の筆記用具で記入してくださって構いませ

ん。今後共、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

・不審者の侵入等、防犯面に大きな不安があったが、今年度から名札を見せる方式になったので、多

少は改善されたと感じる。出来ればオートロック等もう少し防犯面に力を入れていただきたい。 

〈保育園より〉 

 ご不安をおかけして申し訳ございません。オートロック式につきましては、現在、保育課で検討し

ております。 

 

・毎回出ているのが、車での送迎です。皆、レインコートを着て歩いてきたり、自転車で登園してい

ます。全然改善されていません。園から見えない様に車を止めている方が大勢いるので出来れば見

回りして欲しいです。 

〈保育園より〉 

 日頃より徒歩や自転車での送迎にご協力をいただきまして、本当に有難うございます。 

 子どもたちの安全のために車での送迎を止めていただいております。不快な思いをさせてしまい、

本当に申し訳ございません。個別にお声をかけさせていただきますので、今後共、ご理解ご協力を

いただきますようよろしくお願いいたします。 

 

【その他】 

・園での食事は月に 2 回同じものが出ていると思うが、栄養バランス重視で、彩りや子どもがよろこ

ぶ工夫がもう少しあってもよいのでは？私立園と比べると残念だなと思う点が多い。 

〈保育園より〉 

 給食につきましては、月に 2回、同じメニューがあることで、2 回目に苦手な食材を食べられる経験

ができることもあります。また、和食中心としながらも旬の食材を取り入れたり、地方、世界の特

別献立などを取り入れております。今後も工夫してまいります。 

 

・誕生日の写真も園で用意して頂けたら助かります。 

〈保育園より〉 

 誕生日を楽しみに迎えられるよう、ご家族と一緒に好きな写真を選んでくださると嬉しく思います。 

 今後もご協力をいただきますようお願いいたします。 

 

・写真をインターネットで見ることが出来るようになり良かった。写真を見るだけに仕事を早退しな

ければいけないのはずっと疑問でした。 

・写真の集金日が都合が悪い日があるので、Web 上で決済までできると助かります。 

・イベント時だけでなく、普段の様子（おへやあそび。ホールでのサーキット、給食、お昼寝など）

を撮影してもらえたらうれしいです。 

・写真の注文はせっかく Web にしたなら、注文も Web で済むと良い。 

・今年度より各行事で写真を撮って下さる写真屋さんが変わったと思いますが、以前と比較して、明

らかにクオリティが下がっていると強く感じます。焦点の合わせ方、シャッタースピード、構図や



表情等、納得が行かない物が多々有ります。購入する側の立場や考えを汲む事無く、取り敢えず撮

りました、という様な写真が殆どの様な印象を受け、とても残念に思います。 

〈保育園より〉 

 インターネットで回覧できる方法に変更したことにご協力いただいており、有難うございます。Web

での決済はできず、大変申し訳ございません。集金方法につきましてはご協力いただきますよう、

よろしくお願いいたします。日頃の写真などにつきましては、写真屋さんと相談させていただきま

す。 

 

・日常の写真を、目で見るだけでなく、撮影できるようにならないでしょうか？（廊下掲示） 

 またはカラーになりませんでしょうか？ 

〈保育園より〉 

 各クラスの壁新聞につきましては、日頃の保育の様子をお知らせするものです。個人情報の観点か

ら撮影はできませんので、ご理解いただきますようお願いいたします。なお、掲示方法につきまし

ては、今後検討させていただきます。 

 

 

 

  お忙しいところ保護者アンケートにご協力をいただきまして、有難うございました。 

いろいろなご意見を改善に繋げていきたいと思います。また、たくさんの温かい励ましの言葉をい

ただいたこと、本当に感謝しております。今後も保護者の皆様と一緒に、職員一同、より良い保育

園を目指し、子どもたちの健やかな成長を育んでまいりたいと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


